

Fédération Royale Marocaine De Tennis

Special News Letter N° 16

02/05/2016

Victoire logique de la Suissesse Bacsinszky au Grand Prix Lalla Meryem

La logique a été respectée au de terme de la 16è édition du Grand Prix SAR la Princesse Lalla Meryem de tennis, épreuve WTA sur terre battue, dotée de 221.795 euros. Organisée du 23 au 30 avril 2016 au club des Cheminots à Rabat, cette compétition qui s'inscrit également dans le Circuit international SM le Roi Mohammed VI, a été remportée haut la main par la Suissesse, Timea Bacsinszky, tête de série N.1 et 15è mondiale. Au terme d'une finale aui s'est jouée en 1h 6 minutes seulement, Bacsinszky a facilement dominé la Néozélandaise Marina Erakovic. 186è mondiale, en 2 sets (6/2, 6/1). Erakovic (28 ans), qui a été privée d'un deuxième trophée sur le circuit et le premier sur terre battue, peut se consoler d'avoir fait l'essentiel surtout qu'elle est issue du tableau qualificatif pour réaliser un parcours sans faute au détriment de certaines favorites du tournoi telles l'Ukrainienne Lesia Tsurenko (N. 7) (6/4 et abandon au 2e set) avant d'éliminer en demi-finale la détentrice de l'édition 2012, la Néerlandaise Kiki Bertens, sur le score de 2-6, 7-6 (7),

Par contre, Bacsinszky (26 ans) a commencé par une belle victoire face à la Russe Anna Blinkova (6/4, 6/2), une seconde victoire plus ou moins facile au détriment de l'Ukrainienne Kateryna Kozlova (6/3, 2/6, 6/3)

avant de venir à bout de la tête de série N.5, la Hongroise Timea Babos, en deux sets assez serrés (6-4, 7-5)

Une autre Suissesse a brillé au titre du double. Il s'agit de Xenia Knoll qui a formé une belle paire en compagnie de la Serbe Aleksandra Krunic pour remporter le titre en prenant le meilleur en finale sur leurs homologue, la Germanique Maria Tatjana et la Roumaine Olaru Raluca (6/3, 6/0).



Des prix et trophées ont été réservés aux finalistes et vainqueurs mais aussi aux différents artisans dont le staff de la WTA avant été derrière la réussite de ce rendez-tennistique du GP Lalla Meryem.

Lors de la cérémonie de remise des prix animée par Khalid Outaleb, directeur du tournoi, et présidée par MM. Dalil Gendouz, vice-président de la FRMT et Mohamed Smouni, président du club organisateur, l'USCM, des prix et cadeaux ont été offerts à plusieurs officiels.

A commencer par l'arbitre de la finale, Mme Anja Vreg de Slovénie, Mohamed Ghassoub chef des arbitres, l'Italienne Maria Christina Barbarano (juge arbitre) et Martina Lutkova de Slovaquie (superviseur).

Tous les noms des autres membres du club organisateur et des différentes composantes du tournoi qui ont contribué à sa réussite ont été cités avec mention et grande fierté, des ramasseurs de balles, des organisateurs de la soirée des joueuses, de la visite des monuments historiques de la capitale du Maroc, des conférenciers de la table ronde sur la psychologie dans le tennis de compétition, de la journée caritative au centre Lalla Meryem, du Kid's Day, de l'espace accueil, de la salle de Gym, du staff médical, du team restauration, du service de sécurité, de transport, de presse...

Cela sans oublier de rappeler la fête réservée à Daniela Huntuchova,

joueuse slovaque et ancienne Nº3 mondiale, à l'occasion de son anniversaire qui a coïncidé avec le GP Lalla Meryem. Dommage, la fête n'a pas continué pour Huntuchova qui a été contrainte de quitter la compétition au second tour du tableau auglificatif en s'inclinant face à l'Espagnole Sara Sorribes Tormo sur le score de (7/6, 6/2), après avoir remporté son premier match au détriment de la Française Georges Myrtille (6/3, 6/2).



Les joueuses accueillies comme des princesses

Le comble fut la devise principale de ce 16e GP Lalla Maryem. Toutes les joueuses ont été satisfaites de leur séjour agréable à Rabat. Les échos des tenniswomen et du staff de la WTA ont bien témoigné de la grande qualité de ce Grand Prix qui a tenu ses promesses.

Tous les ingrédients du tournoi ont été assurés. De l'excellente qualité des courts en passant par le confort des espaces réservés aux joueuses et au staff de la WTA, sécurité, restauration, hébergement, animation, spectacle... jusqu'à la diversité des autres activités parallèles, culturelles, caritatives et festives... Ce aui a bien contribué à la réussite éclatante de

ce prestigieux Grand Prix.

Et ce sont Bacsinszky, vainqueur du tournoi, et Erakovic, finaliste, qui l'ont confirmé au nom de toutes les participantes. « On est très comblées, on est très fières... on a été accueillies comme des princesses à l'occasion de ce Grand Prix SAR la Princesse Lalla Meryem. On se félicite toutes et on vous félicite tous pour votre tournoi qui est le Notre... », a continué la tenniswomen helvétique après son sacre méritée et à l'occasion duquel elle a insisté à remercier son team, son coach, ses parents et tous celles et ceux qui l'ont épaulé et aidé à s'imposer tout en concluant par une très belle note, une mention consacrée au grand public qui a rempli les gradins du court central et qui a scandé son nom tout au lona de la rencontre... Bravo et à la prochaine...



Grandes satisfactions, ici et là...

« Si la 16e édition du Grand Prix SAR la Princesse Lalla Meryem a rempli sa mission, souhaitons au'elle soit moins bonne aue la prochaine 17e compétition que nous espérons organiser ici même au sein de notre club Inch'Allah... ». C'est le souhait de Mohamed Smouni, président du club des Cheminots de Rabat qui a remercié la FRMT pour sa confiance placée à la capacité organisationnelle de l'USCM qui vient de prendre le relais à celui de la RTCMA de Marrakech, théâtre de ce prestigieux tournoi tout au long des 3 dernières années.

Idem pour le président de la Fédération, Faiçal Lagraichi, qui estime que le club des Cheminots a prouvé, encore une fois, son professionnalisme et la qualité de ses équipes pour répondre aux exigences de la WTA. Pour M. Lagraïchi, le GP Lalla Mervem vient d'ouvrir une nouvelle page de sa riche histoire et l'organisation de telle compétition internationale permet à la FRMT de développer des infrastructures de haut niveau et d'accomplir des progrès considérables dans des domaines comme l'arbitrage, le management sportif et l'encadrement des joueuses pour le haut niveau...

Même son de cloche pour le nouveau directeur du tournoi, Khalid Outaleb, qui a profité de l'occasion pour remercier la FRMT de l'avoir choisi pour accompagner le club des Cheminots dans ce rendez-vous. « l'ai

eu le plaisir de travailler avec une équipe dévouée, compétente et chaleureuse », a fait savoir l'ancien directeur du Grand Prix Hassan II qui reste fier de cette première réussite du GP Lalla Meryem grâce au club de l'USCM qui a brillamment atteint les objectifs fixés par la WTA.

C'est donc une très bonne chose pour le tennis de haut niveau au Maroc et son GP Lalla Mervem qui vient de retrouver Rabat, après le Grand Prix Hassan II, une épreuve de l'ATP 250, qui a également retourné à son bercail à Marrakech avec la 32e édition organisée au RTCMA lors de la première semaine d'avril. Cela en attendant les autres grands rendez-vous tennistiques avec les tournois challengers de Kénitra, Meknès, Mohammedia et de Casablanca doté de 50.000 dollars chacun ainsi que les MTT, les FUTURES et l'ITF dont celui du 29e Med Avenir Juniors de Grade 1 organisé actuellement par le COC entre le 2 et le 8 mai.

Nous v reviendrons.

